

CIRCULO UNIVERSAL DE LOS EMBAJADORES de PAZ

NOTIFICIA

Nº 87 - 2025



El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz fue creado el 3 de agosto de 2004 por Juan-Paul Nouchi + sobre Ambilly Francia DO del 28 de agosto de 2004 n° 1019. Hasta ahora 1000 miembros aproximadamente a través del mundo.

Con participación nuestros miembros:

Harold W. Becker	Estados Unidos
Daouda Mbouobouo	Camerún
Dr HC. Multi Zbigniew Roth	Polonia
Ernesto Kahan	Israel
Joel Bouzou	Mónaco
IPS SUIZA	Ginebra
Ziad Medoukh	Palestina
Alain Million	Francia
DR. Patricia Cota-Robles	USA
Dra. Chintamani Yogy	Nepal / EE. UU

EDITORIAL de la Présidente Gabrielle Simond

El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz tiene por objetivos:

“Crear un VÍNCULO UNIVERSAL de PAZ”

¡Entre los Protagonistas, Artesanos y Organizaciones de Paz y Familias Internacionales de Paz simplemente!

Los Embajadores de la Paz:

Son Designados para sus actos, su Espíritu, sus Palabras, y se convierten en ejemplos vivos de Paz, de Fraternidad humanismo, en su vida diaria.

Son ejemplos vivos de la PAZ donde que estén, tanto en su Diario familiar, profesional, asociativo donde se encuentran, tanto a nivel regional, Nacionales, como Mundial. Son las antorchas vivas de Espíritu de Paz Universal y Eterno.

Harold W. Becker Estados Unidos

Fundador y presidente de la "Fundación del Amor"

The Love Foundation Inc. es una organización sin fines de lucro cuya misión es inspirar a las personas a amar incondicionalmente. Nuestra visión es ayudar a las personas construyendo una base práctica y entendiendo el amor incondicional en los individuos y en la sociedad en su conjunto. Fundada en 2000, nos hemos convertido en un recurso internacional líder para compartir la conciencia del amor incondicional.

Como la verdad se puede encontrar en todos los aspectos de la vida, la Fundación Amor está diseñada para ser una organización abierta construida sobre el reconocimiento universal del amor incondicional. Como tal, no estamos afiliados a ninguna creencia o perspectiva religiosa.

Nos centramos en la apreciación personal y la experiencia pragmática del amor incondicional. A través de la educación, la investigación y la caridad, nos esforzamos por compartir esta comprensión eterna y expandir nuestra conciencia individual y colectiva.

Elige el amor incondicional Puede resultar fácil mirar alrededor del mundo actual y ver el surgimiento del caos, la dificultad y el conflicto. Sin embargo, cuando actuamos desde un corazón abierto, también podemos ver nuestra oportunidad de amar todas las cosas...

www.thelovefoundation.com/inspiracionynoticias/mensajesespeciales.html



Daouda Mbouobouo Camerún

Poeta de SPAC

Esta asociación sin ánimo de lucro, creada en 2015 por el escritor-poeta Daouda Mbouobouo, tiene, entre otros, los objetivos de reunir a poetas y artistas de Camerún, de los países francófonos y de los de la Commonwealth en un espíritu de apertura y fraternidad para ayudarlos y animarlos a perfeccionar sus talentos a través de acciones voluntarias propuestas a los miembros; publicar y distribuir las obras de poetas y artistas en la revista cultural internacional de la sociedad llamada "ART et VERS" en la que también podrá participar y en otras publicaciones aprobadas por la sociedad.

La Sociedad de Poetas y Artistas de Camerún (SPAC) ayudará, alentará y recompensará a los poetas y artistas ganadores de premios nacionales y regionales de poesía y artes, premios que llevarán el nombre de miembros honorarios y otros poetas y artistas ilustres para inspirar y estimular el espíritu de creatividad entre los jóvenes; Organizar talleres de escritura poética y talleres de arte, conferencias, exposiciones, recitales, espectáculos, festivales y todos los eventos a favor de la poesía y las artes; Promover la expresión poética y artística camerunesa en sus diversas formas desarrollando la publicación de textos poéticos y la reproducción de obras artísticas en la revista ART et VERS y en folletos y diversas publicaciones abiertas a los miembros de la Sociedad de Poetas y Artistas de Camerún. Finalmente, se creó una casa de poesía en Foumban, Camerún.

La asociación está abierta a todos los poetas y artistas independientemente de su nacionalidad, origen étnico, lengua, color o religión, siempre que sean aprobados por la junta directiva, que decide sobre las solicitudes de admisión presentadas en cada una de sus reuniones.

<http://spacassociation.e-monsite.com/>

Prof. Doctor HC. Multi Zbigniew Roth Polonia

A PESAR DE MIS MUCHAS FUNCIONES Y ACTIVIDADES ARTÍSTICAS, SIRVO, ENTRE OTRAS COSAS, COMO MIEMBRO DEL CONSEJO DE LA TERCERA EDAD DE LA CIUDAD DE POZNAŃ. Este es el resultado de las elecciones y la confianza social, y el mandato de este Consejo de Ancianos durará hasta 2029. Todavía tengo muchos desafíos por delante, pero también un gran deseo de cooperar con los embajadores de la paz de todo el mundo, con el objetivo de unirnos en la defensa de la paz mundial, protegiendo el entorno humano natural y apoyando a las personas en la vida diaria a través de nuestras acciones conjuntas, especialmente a través de la creatividad de artistas de diferentes campos.

INVITO AL PRESIDENTE, ASÍ COMO A TODO EL GRUPO DE EMBAJADORES DE PAZ REUNIDOS EN NUESTRA ASOCIACIÓN GLOBAL, A UNIRSE A MI INICIATIVA BAJO EL NOMBRE: RUTA DORADA DE LAS CIUDADES DE PAZ
Estamos presenciando el horror de la actual situación internacional para muchos, mientras el mundo avanza hacia la auto aniquilación al amenazar con utilizar armas nucleares. Hoy en día ya tenemos muchas guerras y actos de violencia contra individuos y naciones que quieren vivir en PAZ. Mi iniciativa pretende poner fin a las actividades que amenazan la existencia pacífica de las personas, independientemente de su religión, color de piel o país de residencia. La mayoría de las iniciativas que conozco son de naturaleza exclusivamente política o religiosa, incluidas las Ciudades de la Paz, que sólo existen con acreditación política ante las Naciones Unidas. Mi iniciativa es animar a las ciudades seleccionadas a participar de forma permanente y regular, utilizando sus servicios sociales, administración y centros culturales para organizar este tipo de eventos en su territorio para que sean constantemente relevantes, actuales e inspiradores para todas las personas de buena voluntad. Al rodear el globo con la Cadena Dorada de Ciudades de la Paz, crearemos una barrera a cualquier agresión, porque imagino que estas ciudades, gracias a nuestros embajadores que están construyendo esa ruta, ¡cooperarán entre sí!

Gloria a las personas de grandes corazones y grandes mentes unidas en torno a tales iniciativas para el bien de la humanidad y su EXISTENCIA PACÍFICA.

Con gran respeto.

Ernesto Kahan Israel

Doctor poeta

Dirigiré mi telescopio de previsión independiente al modelo evolutivo “menos es más”, que “nos ayuda a entender cómo a veces la pérdida de genes abre nuevas posibilidades para ganancias posteriores y, por lo tanto, las pérdidas son necesarias para promover el origen evolutivo de nuevas adaptaciones”.

¿La derrota acercará la paz?

La idea de perder para alcanzar la paz aparece varias veces a lo largo de la historia, especialmente cuando entendemos que la paz no siempre llega con la victoria, sino con la entrega de ciertos deseos, orgullos o poderes.

La paradoja es la siguiente: A veces la paz solo llega cuando estás dispuesto a perder algo: el orgullo, la venganza, el poder o el deseo de tener razón. Ahora bien...

¿qué pasa si lo tomamos como algo personal? Quizás el mayor acto de paz en la vida no sea siempre ganar, sino saber cuándo perder para poder dejar de luchar contra uno mismo.

Las religiones están llenas de la idea de perder para ganar la paz.

De hecho, se podría decir que todas las grandes tradiciones espirituales giran en torno a esta renuncia como camino hacia algo más profundo.

¿Qué pasaría si la paz no fuera algo que se gana, sino algo que se deja entrar cuando se deja de ganar?

¿Por qué tenemos tanto miedo de perder...

si tal vez perder es lo único que nos puede salvar?

¿Qué aceptaríamos perder para estar en paz?

Joel Bouzou Mónaco

Presidente fundador

Foro Internacional de Paz y Deporte

EL DEPORTE COMO HERRAMIENTA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ

Los valores universales de la paz a través del deporte estuvieron en el punto de mira en Mónaco en presencia de campeones y altos responsables de gobernanza del mundo del deporte con un objetivo común de destacar la capacidad del deporte para transmitir una cultura de paz a las generaciones más jóvenes en un contexto geopolítico tenso.

Se anima a todos los participantes en la 14^a edición del Foro Internacional Paz y Deporte a unirse al llamado y contribuir a las recomendaciones de Paz y Deporte para los líderes internacionales.

Nuestro objetivo es garantizar que el deporte se utilice intencionadamente como herramienta de transmisión de valores para la paz.

Sus ideas y apoyo ayudarán a dar forma a las recomendaciones finales para crear programas impactantes que utilicen el deporte para construir comunidades pacíficas, inclusivas y equitativas.

Estas recomendaciones se compartirán con la audiencia del Foro y en todas las plataformas de Paz y Deporte el 3 de diciembre, después de las sesiones plenarias del Foro de 2024.

Partiendo de la siguiente premisa, los participantes entablarán debates constructivos en torno a tres sesiones temáticas principales, que servirán de base para las recomendaciones conjuntas finales. Ver todas las recomendaciones.

www.peace-sport.org

IPS SUIZA Ginebra

El Instituto de Síntesis Planetaria es una ONG con estatus consultivo ante el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC) y fue fundado en 1981 en Ginebra.

Su objetivo es despertar la conciencia de los valores espirituales en la vida diaria y promover la conciencia planetaria, conduciendo a una ciudadanía planetaria basada en valores espirituales: amor a la verdad, responsabilidad personal, sentido de justicia, cooperación constructiva y servicio desinteresado al todo mayor.

El Instituto se esfuerza por dar a conocer la estructura de los 10 grupos semilla, las 10 áreas de servicio*, como una posible base para la futura cultura y civilización mundial. *

Las diez áreas de servicio son: educación, política, religión, ciencia, psicología, economía (incluidas las finanzas), comunicación (incluida la telepatía), observación perspicaz, curación y creatividad.

Al hacerse miembro del IPS Te unes a una red global de pioneros, personas que están innovando en diez áreas fundamentales de actividad, ayudando a preparar la civilización mundial venidera; Usted mejora su eficacia a través del apoyo de un grupo global de servidores de la humanidad y del planeta con ideas afines.

La única condición es que procuréis aplicar en todas las circunstancias los cinco valores por los que debéis vivir: amor a la verdad, responsabilidad personal, sentido de la justicia, cooperación constructiva y servicio desinteresado al todo mayor.

El único propósito es mostrarle algunas de las formas en que podemos trabajar juntos y brindarle la oportunidad de decirnos cómo le gustaría involucrarse con el IPS.

www.ipsgeneva.com

Ziad Medoukh Palestina

Maestro

El jueves 13 de julio de 2023 se celebró con inmensa alegría entre los niños una brillante ceremonia única para este tipo de actividad en la Franja de Gaza. Gracias a la organización de la escuela "Les Quatre Fleurs" con la ayuda y cooperación de diplomas franceses, este fin de campamento de verano francófono se celebró bajo el lema "Gaza la vie".

La ceremonia tuvo lugar en presencia de las familias, algunos dignatarios, todo el equipo directivo y, más importante aún, de los incondicionales partidarios francófonos de la causa palestina vía Zoom, de Francia, Bélgica, Suiza y Luxemburgo, a quienes toda Palestina agradece calurosamente. Como preámbulo de esta celebración, Abdallah Atab y Fatma Jarbou, dos niños del campamento, presentaron el programa de la celebración en árabe y francés, seguido del Himno Nacional de Palestina.

A continuación, la directora de la escuela, Wafaa Houssari, pronunció un breve discurso elogiando los resultados muy positivos de este campamento, en el que participaron 40 niños, supervisados por graduados franceses de Gaza. Agradeció a la asociación francesa "Secours Populaire Français de Villepinte" y a las personas francófonas de buena voluntad por su apoyo en la organización de este magnífico campamento.

El profesor Ziad Medoukh destacó que la realización de este campamento constituye un desafío formidable contra estos agresores y demuestra que, a pesar del bloqueo, las condiciones inhumanas y los bombardeos sucesivos impuestos durante más de 16 años, la organización de este campamento es una promesa positiva para el futuro de los niños de Gaza.

Agradeció a todas las personas y asociaciones de Gaza, así como de Francia, su apoyo y aliento para la celebración de este campamento único en la Franja de Gaza. Al tiempo que confirmó que las sonrisas y la alegría de los niños en el campamento eran un fuerte mensaje de la capacidad de los palestinos de Gaza para resistir ante la oleada de violencia del ocupante israelí. Sin olvidar su rápido aprendizaje del francés en un ambiente de juegos, ocio y alegría.

https://www.youtube.com/watch?v=J_sYdajKql0

Alain Million Francia

"La vida en movimiento"

Asamblea General de Vida en Movimiento Viernes 11 de abril de 2025 en KEMBS (Alsacia) 20 h.

A los miembros, donantes, patrocinadores, delegados regionales, socios y amigos.

Los niños cambian el mundo, Life on the Move salva vidas

Para cada niño con discapacidad, el reconocimiento de sus derechos es nuestra máxima prioridad.

Desde hace 24 años, la arquitectura de la asociación se basa en una dinámica colectiva motivada por resultados cualitativos y cuantitativos reconocidos por todos con un valor añadido de innovación que nos permite dar respuesta y encontrar soluciones para dinamizar este proceso.

Nuestra infraestructura se basa en una piedra angular: los comités de dirección de ALVM Francia-Senegal, que son los garantes de nuestra política y de nuestros valores.

Sin ellos todo se derrumba. A esto se suman cuatro pilares: miembros, patrocinios, donantes, socios.

Nos hemos dado cuenta de que nuestros socios nos han permitido y siguen permitiéndonos reforzar la eficacia de nuestras acciones a través de habilidades y capacidades operativas concretas, para diversificar nuestros objetivos de desarrollo a través de la co-construcción, una colaboración basada en la reciprocidad.

Mirar resueltamente hacia el futuro siendo inventivos, ambiciosos, valientes y unificadores, ésta es nuestra determinación. Gracias por su apoyo.

www.vie-en-marche.org

DR. Patricia Cota-Robles, Estados Unidos

BIENVENIDOS A LA ERA DE LA PAZ

Estamos encantados y honrados de compartir este momento con usted. Puede que aún no lo sepas, pero eres un regalo maravilloso para esta Tierra.

Toda la Vida que evoluciona aquí está bendecida por tu Presencia. La intención divina de este sitio es ayudarte a recordar esta profunda verdad.

No importa cuán lejos creas que estás de reflejar el hecho de que eres un Hijo Amado y Divino de Dios, esta información de los Seres de Luz en los Reinos de la Verdad Iluminada despertará este Conocimiento Interno dentro de ti.

Se han estado preparando durante eones para cumplir con su faceta única del Plan Divino, que actualmente se está desarrollando en la Tierra.

Tu Presencia YO SOY ha traído la información de este sitio web a tu esfera de conciencia porque el momento para que cumplas tu propósito y razón de ser es AHORA.

GRACIAS por ofrecerte voluntariamente para nacer durante este Momento Cósmico en la Tierra, y gracias por tu disposición a convertirte en el Instrumento de Dios que estás destinado a ser. Dios lo bendiga!

www.eraofpeace.org



Dra. Chintamani Yogy Nepal / EE. UU.

El Dr. Chintamani Yogi soñaba con crear un refugio, un lugar para integrar servicios y reunir a todas las organizaciones sociales en una única plataforma, presentando un ejemplo fantástico de ecología y espiritualidad, conectando Oriente y Occidente, conectando naturaleza y cultura, y uniendo espiritualidad y humanidad. Shanti Sewa Ashram, traducido al inglés como Centro de Servicio de Paz, fomenta el servicio desinteresado a la humanidad a través de programas que fortalecen la intención de paz, promueven la cooperación interreligiosa, la no violencia y la conciencia espiritual y filosófica.

El SSA se estableció en Koteswor, Katmandú, en 2002. Originalmente adquirido gracias a generosas donaciones de la familia Yogi, el centro comunitario/Ashram era originalmente un sencillo apartamento de un piso con espacio para Satsanga.

En la actualidad es un edificio sede de tres plantas y lugar de encuentro habitual para talleres, conferencias y diversos programas regulares para todas las esferas de la comunidad.

Este desarrollo demuestra una confianza genuina en las habilidades del Dr. Yogi, quien continúa guiando al Centro Comunitario/Ashram en su visión.

La esperanza de la ASS es que los niños, las mujeres y los ancianos desfavorecidos se beneficien de servicios integrales, independientemente de su religión, casta, género, secta o nacionalidad.

SSAS es una gran casa abierta donde uno puede obtener servicio, oración, iluminación y disfrute.

Centro de Servicio de Paz de EE. UU.